

[ACCUEIL](#) / [BRETAGNE](#) / [PONTIVY](#) / 

Recevez gratuitement notre newsletter
Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

[Je m'inscris !](#)

Jouer aux échecs sur un jeu géant

Pontivy - Publié le 31/08/2016 à 04:36

[écouter](#)[Facebook](#)[Twitter](#)[Google+](#)[Lire le journal numérique](#)

S.H.

L'échiquier club de Pontivy propose samedi 10, place du Martray, de découvrir ce loisir lors de l'opération « Échecs de rue ».

L'initiative

Découvrir les échecs de manière originale, c'est ce que propose l'échiquier club de Pontivy samedi 10 septembre, avec l'opération « Échecs de rue ». Le principe est simple : un échiquier géant et une dizaine de tables de jeu seront installés place du Martray, de 10 h à 16 h.

« **Les gens pourront ainsi jouer dans la rue**, présente Nathalie Vasselin, trésorière de l'association. **Le jeu d'échec se joue souvent dehors, comme on peut le voir dans les films, par exemple. C'est le principe de cette animation.** » L'objectif est de faire découvrir ce loisir et l'association pontivyenne, fondée il y a seulement un an.

« **L'expérience nous a montré que ce loisir était peu connu. Par exemple, l'année dernière, lors d'animations proposées dans les écoles, nous avons pu constater que les échecs intéressent les enfants mais qu'ils ne les connaissent pas** », assure la responsable associative. D'où l'idée d'organiser cette journée insolite avec des échecs géants, dédiée « **à tous, petits et grands, et à tous les niveaux !** »

Samedi 10 septembre, initiation aux échecs, de 10 h à 16 h, gratuit et ouvert à tous. Contact : Échiquier club de Pontivy, 06 06 42 83 23. 

Tags : [Pontivy](#)